



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2384</b>
Prix	<b>1 998 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Située à Grimaud, entre Sainte Maxime et Saint-Tropez, avec une belle vue sur la baie et Saint-Tropez. Cette villa/bastide très attrayante et bien entretenue dispose d'un grand séjour, de 4 chambres, de 3 salles de bains, d'un beau jardin, d'une grande piscine et de beaucoup d'intimité ! Atmosphérique par ses beaux détails dans la finition et les hauts plafonds, mais aussi à l'extérieur avec les nombreux coins avec des espaces de détente sur les différentes terrasses et le jardin magnifiquement aménagé avec beaucoup d'intimité et pas de `vis-a-vis`. Sur le terrain (2.000 m2) il y a un garage ...

*Situated in Grimaud, between Sainte Maxime and St. Tropez, with a beautiful sea view on the bay and Saint-Tropez. This very attractive and well maintained villa/bastide has a large living, 4 bedrooms, 3 bathrooms, a lovely garden, large swimming pool and lots of privacy! Atmospheric by its beautiful details in the fine finish and the high ceilings, but also outside with the many corners with relaxation areas on the various terraces and the beautifully landscaped garden with lots of privacy and no `vis-a-vis`. On the plot (2.000 m2) is a spacious garage and private parking for several cars and ...*

## **AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER**

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

